

STOP



ECOCIDIO

HAZTE PROTECTOR/A DE LA TIERRA



cambiamos la ley



www.stopecocio.org

CAMBIANDO LAS REGLAS PARAMOS EL DAÑO

El mundo está en crisis climática y ecológica. En estos momentos, el ECOCIDIO (la destrucción sistemática a gran escala del mundo vivo natural) está permitido legalmente. Las regulaciones existentes simplemente no paran el daño.

Creemos que la forma más efectiva de evitar una devastación mayor es convertir el ECOCIDIO en un crimen internacional – y estamos trabajando activamente para ayudar a que esto suceda. Dos estados miembros de la Corte Penal Internacional ya han hecho un llamamiento para que ocupe el mismo lugar que el Genocidio, los Crímenes de Guerra y los Crímenes contra la Humanidad.

UNA FORMA PODEROSA DE CAMBIAR LA DIRECCIÓN DE LA INDUSTRIA

Las corporaciones contaminantes hacen un incansable lobby para obtener leyes que les convienen. Las negociaciones sobre el clima y los tratados internacionales han fallado a la hora de evitar la escalada de daños. Únicamente una ley penal puede detener el hecho de que los inversores respalden prácticas ecocidas y que las compañías de seguros las aseguren. Los directores ejecutivos de empresas y las autoridades gubernamentales se convertirán en responsables penales a título individual de cualquier ECOCIDIO que de forma imprudente se cause o al que se haya concedido permiso.

INSCRÍBETE PARA SER PROTECTOR/A DE LA TIERRA

Al convertirte en Protector/a de la Tierra, ayudarás a financiar las bases legales y el trabajo diplomático para sacar adelante la Ley del Ecocidio así como a crear visibilidad y a dar un impulso a esta crucial campaña.

Si eres activista medioambiental de primera línea, tu inscripción como Protector/a será la prueba de que actúas de forma pacífica siendo un/a protector/a consciente y no un/a delincuente (por ejemplo, que no pretendes causar ningún daño sino, más bien, impedirlo).



Todos nosotros sabemos de corazón que es malo causar graves daños a la Tierra. Ya es una cuestión de **conciencia**.

Ahora es el momento de convertirlo en una cuestión de ley.

www.stopecocidio.org